
Compte rendu du Conseil d’Administration de l’ARRU
le 4 juillet 2022

Présent.e.s : Brigitte, Didier, Nadine, Rosie, François, Martin, Hervé, Anna , Guy, Johan et Carla

Ordre du jour  : Bilan de l’AG, Bureau, commissions ...

1) Un bilan de l’AG

Très positif, bonne ambiance, manque de monde aux portes ouvertes, avancer la date l’an prochain.
Très bonne organisation.

Retour sur l’initiative Frip’So, la création des Pieds de Biches, clarifications nécessaires pour que chacun.e.s puisse 
être au même niveau d’information.
L'association "les Pieds de Biche" développe ses activités, distinctes de celles de Frip'so.
FripSo reste ciblée sur la fripe en direction des ados comme le projet initial le prévoit.
Restent environ 10 mois de loyer d’avance. Le Bail n’est que de trois ans.

Pour clarifier la situation y compris en interne quelques propositions sont faites par François et sont à discuter d’ici 
le prochain CA :

- afin d'éviter tout conflit d'intérêt les membres du CA tirant des revenus de nos activités ne votent pas les 
décisions les concernant.
- les salariés ne font pas partie du CA, ils assistent aux réunions, afin qu'ils ne soient pas votant des 
décisions les concernant.

[Carla] Envoi les rapports 

2) Élection du bureau
Candidat.e.s : François continue comme président, Anna souhaite passer la main en tant que trésorière. 
Discussions autour de l’embauche d’un comptable. Guy se propose comme secrétaire. Six personnes max au 
bureau.
On repousse ces décisions au CA du 29 août.

3) Commissions
Afin de désengorger le CA de nombreuses discussions. Appel à tous les adhérents par courriel. Définir précisément 
les objectifs de chacun.e.s de ces commissions, une fréquence mensuelle pour commencer.[Carla]

Boutique : la seule active pour l’instant, pas de réunion depuis le réaménagement. Un temps hebdomadaire 
nécessaire pour les personnes actives en boutique, pour résoudre les petits problèmes.



Communication :  Nécessité  du  site  Internet comme  vitrine  pour  le  public  et  les  institutionnels.  Stocker  les
documents. Johan y travaille cet été, le frère de Rosie se propose comme bénévole compétent dans l’élaboration
d’un site Internet. Nouveau wiki sous « Yes wiki » ?  Paroles  d’Arru. Communication interne. Signalétique. Tracts,
affiches.
Construction :  Rêver,  imaginer,  réfléchir  aux  méthodes  de  construction.  Quel  mode  de  financement :  Leader
européen, financement participatif …

Nécessité d’une commission ou réunion ou … qui pourrait se pencher sur  la sécurité du local tant au niveau des ateliers que
de la mise en place de différentes normes.

4) Questions diverses
Changer les horaires du dimanche sur le portail et répondeur.
Johan récupère ses heures sup’ ; une vingtaine, il sera absent samedi, nécessité de répertorier ces heures.
Une Scic pour plus tard ?

Nous fermons le 1 août et réouverture le mercredi 24 août

Prochaine réunion de CA : le lundi 18 juillet 17h30, place de la Liberté


